

Marans

1-1 noir à camail cuivré



Origine

France, région Poitou-Charentes, Marais Poitevin, aux environs de Marans (Charente-Maritime). Standard homologué le 15 janvier 1931.

Présentation générale

Volaille assez forte, de hauteur moyenne, donnant l'impression de robustesse et de rusticité, à crête simple, oreillons rouges et tarsi légèrement emplumés. À rechercher la production de gros œufs dits « extra roux ».

Caractéristiques du coq

Corps : fort, rectangulaire, en forme de bateau, assez allongé et large, port légèrement relevé.

Cou : long, assez fort, camail abondant couvrant les épaules.

Dos : long, plat, légèrement incliné.

Épaules : larges.

Ailes : Assez courtes, serrées au corps et portées horizontalement.

Selle : large, lancettes abondantes.

Queue : large à la base, pleine, plutôt courte, légèrement relevée, portée au maximum à 45°.

Poitrine : forte, large, profonde.

Abdomen : bien développé et large.

Tête : plutôt forte, et légèrement allongée.

Face : rouge, avec léger duvet.

Crête : rouge, simple, droite, assez épaisse, taille moyenne, texture un